

Comunicado de Prensa No. 181-11
Washington, DC. EUA, 15 de junio de 2011

Otorgan reconocimiento a José Luis Luege por su servicio distinguido para dotar de agua a la población mexicana

- Más de 60 mil miembros de diversas partes del mundo reconocen a José Luis Luege entre los profesionales que más contribuyen al desarrollo del sector hidráulico, a fin de mejorar el abastecimiento de agua potable a la población mexicana
- Este premio es muestra de que el trabajo dirigido por José Luis Luege va por el camino adecuado: José Ramón Ardaín
- El Presidente de la *AWWA* reconoció la importancia de la Agenda del Agua 2030 para México

Por “su muy destacada contribución al sector hídrico, su reconocido liderazgo en la transformación del marco institucional que rige al sector agua y su acertada visión de largo plazo” en las estrategias que se implementan en México, a fin de que la población tenga mejores servicios de agua, impactando con ello en su calidad de vida, José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), fue reconocido con el premio George Warren Fuller, que otorga la *American Water Works Association* (*AWWA*, por sus siglas en inglés).

En representación del titular de la dependencia federal mexicana, José Ramón Ardaín Ituarte, Subdirector de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de la Conagua, recibió de manos de Joe Mantua, Presidente de la *AWWA*, este importante premio con el que más de 60 mil miembros de diversas partes del mundo reconocen a los profesionales que más contribuyen al desarrollo del sector hidráulico, a fin de mejorar el abastecimiento de agua potable a la población.

“Este premio es una muestra de que el trabajo dirigido por José Luis Luege va por el camino adecuado, pues los proyectos que desarrolla tienen esa visión integral y de largo plazo que se requiere en México y todo el mundo para que la población tenga agua en cantidad y calidad adecuadas, y con ello mejorar su calidad de vida e incrementar sus oportunidades de desarrollo” señaló.

Por su parte, al entregar el premio, Joe Mantua destacó la relevancia del liderazgo de José Luis Luege para impulsar en México la creación democrática de una política de gestión integral que contribuya a la conservación de los recursos hídricos y bienestar de la población a largo plazo, denominada Agenda del Agua 2030.

Finalmente, Ardavín Ituarte reafirmó ante la organización de profesionales del sector agua más importante de América, el compromiso de José Luis Luege por seguir implementando proyectos que garanticen que la población actual y las futuras generaciones cuenten con el agua suficiente para continuar con el crecimiento social y desarrollo del país

La AWWA es una asociación internacional sin fines de lucro fundada en 1881 e integrada por expertos de más de 40 secciones de Estados Unidos, Canadá, México y Puerto Rico, que se ha convertido en un foro muy importante donde profesionales de Estados Unidos y diversos países de América Latina comparten información y experiencias en materia de agua potable, con el propósito de impactar positivamente en los servicios hídricos que se ofrecen a la sociedad, pues estos se traducen en bienestar social y desarrollo.

ooOoo